

Es geschieht relativ häufig, daß sich der Mensch in einer Krise befindet, aus der es vermeintlich erst einmal keinen Ausweg gibt. Die Gedanken kreisen immer wieder um ausweglose Alternativen, als wären sie eine Schallplatte, die immer wieder in der gleichen Rille läuft.

In einer solchen Situation kann es hilfreich sein, einmal das Augenmerk auf ein Drittes zu richten - und von dorther das Ganze neu zu überdenken.

Manchmal reicht es auch, die Situation einem (erst einmal) Fremden zu schildern, der sie neu sortiert und neue Impulse geben kann.

Bei dieser Art der Beratung geht für uns erst einmal darum, zuzuhören und als zweites dann die Dinge neu zu ordnen und (möglichst) die Bewertungen herauszunehmen. Diese Form der Beratung erfolgt telefonisch (Horoskopdaten müssen vorher angegeben werden!)

Dauer:
je nach Problem

Preis:
Euro 90,- pro Stunde

Termin:
in der Regel nach 18 h

Wartezeit:
etwa 4 bis 10 Tage

[Bitte hier klicken, um zum Anmeldeformular zu gelangen.](#)